

Holguín frente a emergencia en la distribución de agua

- Última actualización: Martes, 22 Agosto 2023 11:34

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 265



Ante la compleja situación con la [distribución](#) de agua a través de las redes se realizó un análisis en la sede del Gobierno Provincial de Holguín, para coordinar acciones entre las empresas del municipio cabecera y con ello optimizar la explotación de los medios disponibles.

Con la presencia de Joan Palmero Pérez, Miembro del Buró Provincial del Partido, la vicegobernadora Yunia Pérez Hernández pidió comprensión del momento que se vive en todos los municipios, sobre todo en Mayarí y en Holguín, este último, el de mayor complejidad.

Holguín frente a emergencia en la distribución de agua

- Última actualización: Martes, 22 Agosto 2023 11:34

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 265



En este encuentro, donde se convocaron aquellas empresas que cuentan con medios de transporte y pueden, de algún modo, contribuir en la distribución de agua en pipas, se informó que diariamente habrá una transmisión conjunta entre la radio y la televisión local para informar sobre las acciones que se realizan y señalar los puntos débiles, según reclamos de la población.

En el análisis se explicó la situación particular de varias empresas, muchas con problemas objetivos con sus medios de transporte, dígame, falta de baterías, neumáticos o necesitados de reparaciones mayores o menores, como la chapistería.

Conocidas las dificultades, se pidió reevaluar cada caso en particular para que todos se incorporen lo más pronto posible a la distribución de agua.

Asimismo se solicitó buscar soluciones para priorizar todos los equipos que de inmediato se incorporen a esta emergencia coyuntural.

Joan Palmero Pérez, razonó que es un momento de contingencia, donde todos pueden y deben contribuir en la distribución del agua, sin dejar de cumplir con sus deberes empresariales.

EL apoyo puede ser un día, en días alternos o semanalmente, lo importante es que entre todos se busquen soluciones para contribuir a paliar la compleja situación que se presenta con la distribución del

Holguín frente a emergencia en la distribución de agua

- Última actualización: Martes, 22 Agosto 2023 11:34

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 265

agua en la capital provincial, reflexionó Palmero Pérez.



En esta necesaria tarea de todos, la Empresa Filial Holguín Ember, puso a disposición de la distribución del agua hacia las comunidades los medios de su entidad, solo necesitamos el aporte técnico por la Delegación de Recursos Hidráulicos, aseguró Martín Batista Pupo, su director.

Por su parte Pérez Hernández pidió que se controle la explotación de cada medio vinculado a esta movilización, también pidió a la población que a través de los medios conocidos informen sobre cualquier eventualidad para proceder de inmediato a la solución de problemas señalados.

Es necesario explicar que hay un plan diseñado para la distribución del agua, el que puede verse afectado como en esta jornada donde se presentaron roturas en la estación de bombeo de Alcides Pino y el rebombeo desde la presa Cacoyugüín.

Tambien le puede interesar:

- [En Holguín analizan distribución de agua y situación epidemiológica](#)
- [Festival de Cine de Gibara entrega premios colaterales](#)
- [Premios Lucía en 17 edición del Festival de Cine de Gibara](#)
- [Tributo de Holguín a Calixto García Íñiguez, hombre de armas y](#)

Holguín frente a emergencia en la distribución de agua

- Última actualización: Martes, 22 Agosto 2023 11:34

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 265

[deberes](#)